

NUEVOS PROYECTOS EL GOBIERNO REGIONAL SERA PIONERO EN FINANCIAR LA CONTRATACION DE LOS JOVENES QUE HARAN LA LABORES DE LOS OBJETORES



Más de un centenar de voluntarios se dan cita en le II Encuentro Regional que ayer inauguraron Esther Padilla, Guadalupe Martín y Matías Segundo (a la derecha).

Bienestar Social debate con los voluntarios la ley de cooperación

Esther de Andrés
TOLEDO

La Consejería de Bienestar Social está sometiendo a la opinión de los voluntarios de Castilla-La Mancha la orden de jóvenes cooperantes por medio de la cual se pretende incrementar hasta 200 los cooperantes que viajarán el año que viene a varios países en vías de desarrollo para atender distintos proyectos financiados por la Junta.

Esta orden y otros proyectos del Gobierno regional se están debatiendo en el II Encuentro Regional de Voluntariado que se celebra hasta hoy en Toledo y en el que se han dado cita más de un centenar

de voluntarios de la comunidad autónoma, que ayer inauguraron la directora general de Juventud, Esther Padilla; la directora general de Acción Social, Guadalupe Martín; y el delegado provincial de Bienestar Social, Matías Segundo.

Padilla aseguró que "ellos serán los que debatirán porque desde el Gobierno regional queremos conocer su opinión y una vez saquen las conclusiones las aplicaremos a la política que queremos hacer en la Consejería de Bienestar Social".

Respecto a la orden de jóvenes cooperantes, la directora de Juventud destacó que "queremos ver como lo podemos desarrollar y

saber su opinión y si creen que hay aspectos que se pueden mejorar".

Padilla alabó la encomiable labor de los voluntarios, de los cuales el 70 por ciento son jóvenes, y aseguró que se trata de gente "implicada, que no es que participen una vez en un proyecto, sino que tienen un compromiso y que trabaja a cambio de ninguna prestación económica, sino que simplemente reciben mucho como personas, pero en vez de ir a un bar a jugar o al cine, se dedican a acompañar a una persona mayor o a trabajar con niños discapacitados y creo que esto es algo a valorar y que tenemos que trabajar con

ellos porque son los que mejor saben cómo funcionan este tema".

Por otra parte, la directora general de Juventud anunció que, tras la negativa del Gobierno central a financiar la contratación de jóvenes que sustituyan la labor hasta ahora realizada por los objetores de conciencia, ya que el 31 de diciembre desaparece la prestación social sustitutoria.

La Consejería de Bienestar Social tiene previsto financiar hasta el 80 por ciento de la contratación de cuantos jóvenes entre 18 y 30 años soliciten los ayuntamientos y entidades que hasta ahora contaban con el servicio que prestaban los objetores.

Mañas hará hoy entrega de ocho menciones honoríficas

E. De Andrés
TOLEDO

El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, será hoy el encargado de clausurar el II Encuentro Regional de Voluntariado que se está celebrando en Toledo.

Antes de proceder a la clausura, a las doce del mediodía, el consejero hará entrega de unas menciones honoríficas a la labor de ocho voluntarios, una de ellas a título póstumo.

La familia de una voluntaria, fallecida hace dos meses, recibirá la mención de manos del titular de Bienestar Social, en un acto que pretende rendir homenaje a la labor callada y altruista de todos los voluntarios.

Excusa nº 15 para no apadrinar un niño del Tercer Mundo.



Una pequeña ayuda no va a cambiar nada.

No te engañes. Tu contribución es muy valiosa. Mes a mes, tu dinero aporta recursos permanentes que mejoran la vida a mucha gente. Permite construir pozos y caminos. Supone cosechas y alimentos. Significa vacunas y medicinas. Con 2.500 ptas. al mes puedes cambiar muchas cosas: • 50 frascos de cloroquina contra el paludismo en Malawi • 500 gr. de semillas de alfalfa en Perú. • 10 sacos de cemento en Ecuador.

 **Ayuda en Acción**

902 402 404

SI DESEO RECIBIR MAS INFORMACION SIN COMPROMISO.

Nombre.....

Dirección.....

Localidad.....

Provincia.....

C.P. Teléfono.....

C/ Infantes, 38. 28004 Madrid.

C/ Balmes, 32, 3º. 08007 Barcelona.

Web: www.ayudaenaccion.org

 **Ayuda en Acción**

497